
 
 
 
 
中環及半山分區委員會  
會議日期：二○一四年五月二十三日  
 
環境衞生問題  

是次會議沒有討論任何環境衞生事宜。  
 

交通運輸問題  

 討論事項  跟進部門 /單位  跟進情況  
1.  山頂道交通問題嚴重，尤

其於農曆新年期間，有居

民由花園道駕車往加列山

道，需要 45分鐘，有委員

建議政府於節日期間，如

山頂地區交通情況已十分

擠塞，可於中半山地區加

設指示，提示駕駛者山頂

交通十分擠塞，往山頂需

時 30-45分鐘，讓遊人自行

決定是否前往山頂，因為

一旦過了馬己仙峽道和山

頂道的交界之後，駕駛者

不 能 離 開 ， 必 須 前 往 山

頂 ， 如 可 預 早 提 示 駕 駛

者，相信可以減少交通擠

塞的情況，委員表示那些

如紅磡海底隧道般的資訊

系統，相信山頂區未必有

條件及資源建設，但可於

節日期間，加設一些臨時

設施，以提示駕駛者。  

 

運輸署  

警務處  

運輸署留意到議員反映的情

况。該署已聯絡交通控制部

門同事，於下列交通燈路口

加以調教，配合節日山頂道

繁忙交通：  

(1)馬己仙 峽道 /蒲 魯賢徑 及  

(2)山頂道 /賓吉道 /加列山道  

 

另外，在現有機制下運輸署

就緊急交通事故或交通情况

會及時發放消息，知會駕駛

人。同時也與警方緊密聯絡

提供支援。  

 

警方現時於節日期間會安排

特別的交通措施，限制除了

住戶以外的車輛進入山頂道

近山頂廣場的位置。此外，

警方於山頂道馬己仙峽交匯

處派員疏導交通，並於需要

時，會由警察公共關係科經

大氣電波通知市民及旅客山

頂區的交通已超出負荷，建

議 車 輛 不 要 再 進 入 有 關 路

段。  

 

2. 如山頂廣場停車場爆滿，

停車場外便會大排長龍，

導致山頂道及柯士甸山道

擠塞，同樣駕駛者於該處

是不能離開，如果能與山

警務處  警方當山頂廣場停車場已滿

及快滿時會於山頂道及馬己

仙峽道豎立臨時告示牌，通

知駕駛人士，亦會知會運輸

署就緊急交通事故，將有關
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 討論事項  跟進部門 /單位  跟進情況  
頂廣場停車場協調，如停

車場已經爆滿，可否於中

半山地區加設指示，提示

駕駛者山頂廣場停車場已

經爆滿。  

 

訊息發放予公眾。  

 

 
上環及西營盤分區委員會  
會議日期：二○一四年五月十四日  

 
環境衞生問題  
 

 討論事項  跟進部門 /單位  跟進情況  
1.   委員就上屆委員會第十次

會議所提出的以下事項進

行續議：  
 
水坑口街近福陞閣的百佳

超級市場（ International）
經常利用行人路放置貨物

及上落貨，對路人造成阻

礙。  
 
 

食物環境衞生署  
 

繼食環署報告於本年 3、4 月

內先後三次到所指的超級市

場巡查及向超市負責人作出

警告後，委員有感相關問題

屢見復現，故促請食環署繼

續作出跟進。  
 
及後，食環署人員再次於本

年 6月 10、17及 23日到所指超

級市場巡查。與以往巡查的

情況一樣，未有發現貨物擺

放於行人路而對途人造成阻

礙的情況。惟食環署人員於 6
月 24日亦已警告該超級市場

新接任的負責人，除要求他

敦促員工在上落貨時必須多

加留意行人路情況及盡快完

成上落貨程序外，亦必須在

落 貨 後 將 送 貨 用 的 工 具 ，

如：鐵車及卡板等，即時搬

回舖內，不可擺放在行人路

上，以免對其他道路使用者

做成不便。  
 
食環署表示會繼續密切留意

上址情況及採取適當行動，

以確保環境衞生情況妥善。  
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交通運輸問題  

  是次會議並沒有就任何交通運輸事宜提出討論。  

 

 
堅尼地城及石塘咀分區委員會  
會議日期 : 二○一四年五月十六日  
 
  是次會議主要進行新一屆分區委員會主席及其他職位的選舉，故沒

有討論任何環境衛生及交通運輸事宜。  
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